

# *Respalda Comité Olímpico de Botswana guerra contra el dopaje*

---



La Habana, 19 may (RHC) El director ejecutivo del Comité Olímpico Nacional de Botswana (BNOB), Tuelo Serufho, manifestó su respaldo a la guerra contra el dopaje, la cual, precisó no tiene hoy cabida en el deporte.

Serufho confió en que los deportistas de su país se mantendrán "limpios en todo momento", al comentar sobre la campaña antidoping del Comité Olímpico Internacional (COI) de cara a los próximos Juegos de Río 2016.

El dopaje "empaña la buena imagen del deporte y pone las vidas de los atletas en riesgo", subrayó el funcionario, según el periódico local Daily News.

Dijo que el BNOB nunca ha participado en ninguna forma de dopaje y reconoció que "los tramposos son sofisticados", porque utilizan métodos para asegurar que las autoridades no logren detectarlos.

El COI informó que 31 atletas podrían quedar fuera de los Juegos Olímpicos de Río 2016 en agosto, tras recientes pruebas a muestras de participantes en Beijing 2008 y Londres 2012.

De acuerdo con la comunicación, hay deportistas de seis especialidades y de 12 comités olímpicos nacionales, pero no hizo públicos los nombres de los implicados -que no fueron medallistas-, solo alertó

que se lo transmitiría a los países concernidos.

Próximamente, el COI anunciará los resultados de otra tanda de análisis de Beijing concentrados en la orina de aquellos deportistas que pudieran ganar alguna medalla por descalificación de los que las lograron dopados.

Un procedimiento similar está en marcha con 250 nuevos estudios a muestras ya analizadas en Londres-2012.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/93949-respalda-comite-olimpico-de-botswana-guerra-contra-el-dopaje>



**Radio Habana Cuba**